



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Superficie | <b>364 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>83563908</b>          |
| Prix       | <b>1 850 000 €</b>       |

Gordes

Maison à vendre (84220)

Dans la campagne de Gordes, village classé, bénéficiant d'une vue sur le Luberon, très belle propriété composée d'une maison de 294m2 environ plus dépendance de 70m2 environ. Le parc clos de 7770m2 est paysager autour de la maison et planté d'une oliveraie (30 pieds), de cyprès de Florence et de fruitiers. Plusieurs terrasses dont une vaste couverte avec cheminée BBQ et une piscine sécurisée par un rideau agrémentent la maison. Au calme sans être isolée, c'est une propriété parfaitement entretenue, confortable, aux prestations techniques de qualité et qui offre de beaux volumes de réception. ...

*In the countryside of Gordes, a listed village, very beautiful property consisting of a house of approximately 294m2 plus outbuilding of approximately 70m2. The enclosed park of 7770m2 has 2 separate entrances and is landscaped around the house and planted with an olive grove (30 feet), Florence cypresses and fruit trees. Several terraces, including a large covered one with a BBQ fireplace and a swimming pool secured by a curtain, decorate the house. Quiet without being isolated, it is a perfectly maintained, comfortable property, with quality technical services and which offers beautiful ...*

## **IMMO GOULT - ERIC BONGERT**

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

